

PRIMERA

# PIDEN JUSTICIA

Más de siete mil personas marcharon en Guanajuato para protestar por el asesinato del estudiante Ángel Ignacio Rangel a manos de un agente de la Guardia Nacional, perpetrado en Irapuato, la semana pasada. / 14



Fotos: Andrés Guardiola y Cuartoscuro



## PROTESTA EN GUANAJUATO



# Marchan más de 7 mil; “justicia para Ángel”

**INCONFORMES  
arribaron de varios  
puntos del estado  
y otras entidades  
para sumarse a la  
exigencia a  
las autoridades**

POR ANDRÉS GUARDIOLA

Corresponsal  
[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

GUANAJUATO, Gto.— Coincidente con las peregrinaciones tradicionales por el Día de la Cruz, más de siete mil personas marcharon para exigir justicia ante el asesinato del estudiante Ángel Yael Ignacio Rangel a manos de elementos de la Guardia Nacional, la semana pasada en Irapuato.

Provenientes de diferentes municipios de Guanajuato e incluso de otras entidades, estudiantes, personal académico y administrativo, así como habitantes de la Ciudad Patrimonio de la Humanidad acompañaron a los amigos y familiares de la víctima, bajo la consigna de “¡Queremos justicia! ¡Justicia para Ángel!”.

## EL RECORRIDO

El nutrido contingente inició su marcha en las emblemáticas escalinatas de la Universidad de Guanajuato, en la antigua calle de Lascurain de Retana para llegar hasta la explanada de la Alhóndiga de Granaditas, en donde las consignas elevaron sus voces.

Con mantas, lonas y cartulinas, algunas con la figura del estudiante de Agronomía asesinado, los protestantes pasaron por la Basílica, la pre-

sidencia municipal y el Teatro Juárez, para volver a las escaleras de la máxima casa de estudios de Guanajuato.

El miércoles 27 de abril, poco antes de las 17 horas, elementos de la Guardia Nacional dispararon contra estudiantes que viajaban a bordo de una camioneta en la comunidad rural de El Copal, a unos metros de la entrada al Campus de Ciencias de la Vida de la UG. En el episodio murió Ángel Yael, de 19 años, y fue gravemente herida Alejandra Carrillo, de 22 años, compañera del estudiante.

Desde las escaleras de la UG, la madre de la víctima, Lucía Rangel, estipuló que no dará más declaraciones, ya que su equipo legal se encargará del proceso jurídico, pero agradeció al rector general de la UG, Luis Felipe Guerrero Agripino, por el apoyo, asegurando que realmente es la Universidad de Guanajuato la instancia de atención a víctimas.

Tras hacer un pase de lista por los estudiantes que han fallecido en los últimos años, los asistentes aplaudieron, gritaron porras y terminaron con su propósito.



Foto: Andrés Guardiola

Entre los manifestantes estuvieron familiares de Yael y estudiantes de la Universidad de Guanajuato.





Fotos: Andrés Guardiola

Fueron miles los manifestantes que se dieron cita en la ciudad de Guanajuato para exigir a las autoridades que se haga justicia tras el asesinato del estudiante de Agronomía Ángel Yael Ignacio Rangel, a manos de agentes de la Guardia Nacional la semana pasada.

